

PRESENTACIÓN

Cuadernos de Lingüística de El Colegio de México es una revista electrónica anual arbitrada, cuyo objetivo es difundir y promover la investigación en lingüística a partir de diversas lenguas y sin preferencia por alguna perspectiva teórica en particular. Se busca que los trabajos publicados contribuyan a nuestro entendimiento de los sistemas lingüísticos, ya sea desde un punto de vista teórico o puramente descriptivo.

De manera especial, para los dos primeros tomos hemos preparado volúmenes temáticos. El primero, *Estudios descriptivos del purépecha*, que presentamos ahora, reúne una serie de contribuciones en torno a la morfología, sintaxis y semántica de la lengua de Michoacán. El segundo, correspondiente al 2014, versará sobre el cambio y la variación lingüística.

Cuadernos de Lingüística de El Colegio de México es el resultado de un esfuerzo colectivo. Agradecemos el entusiasmo con el que nuestros colegas del Centro de Estudios Lingüísticos y Literarios acogieron este proyecto. Agradecemos también el apoyo brindado por el Dr. Javier Garciadiego, Presidente de El Colegio de México, el Dr. Jean François Prud'homme, Coordinador General Académico, y la Dra. Luz Elena Gutiérrez de Velasco, Directora de nuestro Centro. La publicación de esta revista no hubiera sido posible sin el arduo trabajo realizado por Francisco Gómez, Pablo Reyna y Paola Morán del equipo de Publicaciones,

León Ruiz, del Departamento de Cómputo, y Luis Manuel Olivares y Alberto Hernández Navarrete, del Departamento Jurídico de El Colegio de México.

Con este número emprendemos lo que esperamos sea un largo camino a través del cual *Cuadernos de Lingüística de El Colegio de México* se consolide como un medio para el debate y la reflexión sobre los temas que nos ocupan como estudiosos del lenguaje.

JULIA POZAS LOYO

VIOLETA VÁZQUEZ ROJAS MALDONADO